

Ibagué, 16 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2255

## Tenga en cuenta estas recomendaciones para manejar la fiebre

*No se trata de una enfermedad, sino de un síntoma que puede estar evidenciando una infección.*

La Administración Municipal, a través de la Unidad de Salud de Ibagué, sigue dando recomendaciones para que los ciudadanos las tengan en cuenta y sepan cuándo acudir a un servicio médico. Es así, que es primordial hablar de un síntoma tan recurrente como la fiebre.

*“Es el aumento de la temperatura por encima de lo normal, para la OMS, esto es por encima de los 38 grados centígrados. Es importante aclarar que no es una enfermedad sino un síntoma que se presenta en el cuerpo, cuando nos defendemos de infecciones”,* explicó Víctor Velandia, médico de la USI.

Algunas de las enfermedades que pueden estar causando la fiebre son, la gripa, la amigdalitis, la otitis e inclusive el dengue. Asimismo, iniciando con este síntoma, se le puede dar manejo desde casa, tomando acetaminofén, usando compresas en la frente, en el cuello, en las axilas o en la pelvis; también es recomendable tomar una ducha fría.

*“No administremos medicamentos que no debemos, antibióticos como la amoxicilina, el trimetropín, la ampicilina; tampoco utilicemos antiinflamatorios como el ibuprofeno, naproxeno, diclofenaco o aspirina, ya que pueden causar más daño, que la misma fiebre”,* indicó el médico.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



Sin embargo, si la fiebre persiste, no disminuye y aparecen otros síntomas como dolor de cabeza intenso, vómito, diarrea o dolor abdominal, lo ideal es acudir de inmediato al servicio de urgencias más cercano. Del mismo modo, se recomienda tener un termómetro en casa para monitorizar la temperatura corporal.